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文書質問書 

 

 四日市市議会基本条例第１６条第１項の規定に基づき、下記のとおり質問いたします。 

 

質問者氏名 藤田 真信 

所管部局  政策推進部 

 

【件名及び質問の要旨】 

※内容は、一般質問として行う内容に相当する程度とし、その趣旨が理解できるよう具体的に記載

する。 

 

 

「スマートシティの研究・情報収集」について、以下の通り質問致します。 

  

受付番号 平成２８年 第 １ 号 

受付日 平成２８年 １月１８日 

送付日 平成２８年 １月１８日 

答弁受理日 平成２８年 ２月 ３日 



 

 

スマートシティの研究・情報収集について 

 

平成 24 年の 2 月定例月議会の一般質問における、スマートシテイに関す

る質問に対して、市長は、「本市におきましても、一昨年からスマートシティにつ

いて関連メーカーの勉強会に参加をいたしまして、情報収集に努めてまいりま

したが、今後は、本市の地域特性に応じたまちづくりとして実践が可能かどう

か幅広く研究をする予定です。その際、企業の参画は不可欠であることから、

企業との連携についても、情報収集を行ってまいりたいと考えております。」と

ご答弁頂いております。 

 

また、その 2 年後の平成 26 年 8 月定例月議会の一般質問に対するご答

弁の中で、政策推進部長は、スマートシティーの件については、研究段階で、

四日市として計画を持っているわけではございませんけれども、今後、研究して

まいります。」といった趣旨のご答弁をして頂いております。 

 

【質問】 

そこで、この間の四日市市としてのスマートシテイに関する研究・情報収集

の経緯や内容についてご説明下さい。 

 


